

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 37

Plan de redressement de l'état du réseau routier québécois

ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS EN 2009-2010 DONT 369 M\$ DANS LA RÉGION DE LA CAPITALE-NATIONALE

Québec, le 5 février 2009 — La ministre des Transports et ministre responsable de la région de la Mauricie, M^{me} Julie Boulet, ainsi que M. Sam Hamad, ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale et ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, sont heureux d'annoncer des investissements de plus de 369 millions de dollars dans les infrastructures routières de la région de la Capitale-Nationale. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier entrepris par le gouvernement et auquel plus de 3,7 milliards seront consacrés en 2009-2010.

Cette année, les sommes investies dans les infrastructures routières atteindront un niveau encore jamais vu au Québec grâce à la bonification du Plan québécois des infrastructures qu'a annoncé le gouvernement du Québec le 14 janvier dernier. « Ce plan constitue un véritable chantier collectif qui contribuera à atténuer les effets de l'actuelle crise financière mondiale et permettra au Québec d'en combattre les effets », a précisé la ministre.

En effet, on évalue à 5 000 le nombre d'emplois qui seront créés ou maintenus dans la région grâce aux travaux générés par ces investissements. « Ils représentent une contribution importante au développement socioéconomique de la région et permettront de la doter d'un réseau routier plus moderne et plus sécuritaire », a souligné M^{me} Boulet.

Au regard de la programmation 2009-2010, les montants prévus pour la région sont en hausse de 41 % par rapport à 2008-2009.

Pour la région de la Capitale-Nationale

Les investissements de 369 330 000 \$ prévus se répartissent comme suit, en fonction des principaux axes d'intervention :

Conservation des structures :	119 565 000 \$
Conservation des chaussées :	34 865 000 \$
Développement du réseau :	155 323 000 \$
Amélioration du réseau :	59 577 000 \$



Parmi les principaux projets prévus dans la région, on note :

- le réaménagement de l'échangeur des autoroutes Charest et Robert-Bourassa totalisant 27,4 M\$;
- la reconstruction du pont enjambant la voie ferrée du CN à l'Ancienne-Lorette, un projet de 11 M\$;
- la réfection de la bande centrale, de l'éclairage et de la chaussée de l'autoroute Félix-Leclerc entre le boulevard Pierre-Bertrand et l'avenue D'Estimauville au coût de 10,5 M\$;
- la poursuite des travaux de réaménagement de l'intersection des routes 138 et 362 à Baie-Saint-Paul au coût de 10,2 M\$;
- le réaménagement de l'intersection de la route 138, du boulevard Sainte-Anne et de place Sainte-Anne, à Sainte-Anne-de-Beaupré, au coût de 6,7 M\$;
- l'ajout d'une deuxième chaussée sur la route 175, au nord de Stoneham, qui compte parmi les plus importants chantiers puisque le coût des travaux sera de 153,6 M\$, dont 55 M\$ proviennent du gouvernement fédéral.

Un tel niveau d'investissement se traduira par 138 chantiers dans la région et démontre l'engagement du gouvernement du Québec à améliorer tant la sécurité des usagers de la route que l'efficacité des déplacements des personnes et des marchandises. Les efforts soutenus depuis le début de la mise en œuvre du plan de redressement de l'état du réseau routier ont permis d'obtenir des résultats probants. Sa poursuite est garante d'une amélioration continue au cours des prochaines années.

« Tout en stimulant notre économie et en améliorant la qualité de vie de nos concitoyens, le développement du réseau routier engendre des retombées intéressantes pour la région de la Capitale-Nationale. Les investissements considérables que notre gouvernement annonce aujourd'hui permettront aux usagers de bénéficier d'infrastructures de qualité et d'accroître leur sécurité routière », a souligné le ministre responsable de la région de la Capitale-Nationale, M. Sam Hamad.

« Il va de soi que l'ensemble de ces travaux permettront grandement de soutenir l'économie de la région et d'améliorer la qualité de vie des citoyens. Ils contribueront également à créer de la richesse et à générer des emplois à des milliers de Québécois, dans l'ensemble des régions du Québec. En ce sens, je crois qu'il faut se réjouir grandement de ces investissements », a conclu la ministre.

SOURCE : Sylvain Leclerc
Attaché de presse
Cabinet de la ministre des Transports et ministre
responsable de la région de la Mauricie
Téléphone : 418 643-6980

INFORMATION : Relations avec les médias
Ministère des Transports du Québec
Tél. : Québec : 418 644-4444
Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 888 341-5724